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Zitat von CRusko 

Welche grundsätzliche Vorgehensweise schlägst du vor?

Na ja, wenn du mir jetzt nur die zwei Alternativen. Also Sang- und Klanglos aber mit
unverändertem Personal absteigen, oder nach fünf Spielen Köpfe abschlagen wirds schwer.

Ich denk es muss dazwischen liegen.

Wenn wir jetzt zum Beispiel eine Saison wie Freiburg spielen würden, wäre der Impuls bei vielen
wohl den Trainer zu tauschen. Ob das was bringt? Die Verantwortlichen in Freiburg sagen nein
und die Letzten Jahrzehnte geben ihnen recht. Solange man da das Gefühl hat es passt
zwischen Trainer/Mannschaft/Verein rollen keine Köpfe.

Eine zehn Punkte Saison würde aber auch ein Streich nicht überstehen.

Da wären wir bei einer Saison wie bei den Köllner, da glaube ich schon das der Abstieg mit
klügeren Personalentscheidungen zumindest verhinderbar gewesen wäre.

Da hat man aus Treue zu lange am verantwortlichen Personal festgehalten.

Wichtig wäre für mich dass man von FCN Seite eine klare Kante fährt und auch in der
Darstellung nach außen nicht das sagt was der Bildleser hören will, sondern was realistisch ist.
Also sprich so weitermachen wie bisher.

Kurz. Köllner hat bei mir einen Vertrauensbonus. Den muss er nach der Saison auch haben.

Aber soweit dass ich die sportliche Entwicklung ganz außer acht lasse weil ich mir Konstanz
wünsche gehts nicht.

Und das wäre in meinen Augen auch ein denkbar falscher Weg.
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